## In Saarbrücken ermitteln die Tänzer ihre Saarlandmeister

**SAARBRÜCKEN** (om) In der ATSV-Halle finden an diesem Sonntag die saarländischen Tanzsport-Meisterschaften statt. Ausrichter ist die Tanzsport-Abteilung Fortuna im ATSV Saarbrücken. Ab 12 Uhr stehen 15 Turniere an. Von den Kindern (bis elf Jahre) bis zu den Masters III (über

55 Jahre) sind alle Altersgruppen bei Standard- und Latein-Tänzen vertreten. Neben den Gastgebern schicken mit dem TSC Schwarz-Gold Casino, Saar 05 Tanzsport und der TG Grün-Gold drei Saarbrücker Vereine Paare an den Start.

www.tanzen-slt.de